

Buenos Aires & Ushuaia



En [GetawayStore](#) te mostramos Argentina de una manera diferente.

Somos especialistas en Suramérica, por eso te aseguramos un viaje inolvidable en un país que posee un sin fin de posibilidades y destinos para visitar.

Si quisieras hacer ajustes y personalizar tu itinerario, te lo cotizamos a la medida.

¡Para nosotros será un gusto ser parte de tu próxima experiencia de viaje!

Buenos Aires & Ushuaia

7 días - 6 noches

Desde **\$2,225*** por persona en ocupación doble

Incluye

Boletos aéreos internacionales San José – Buenos Aires – San José
Boletos aéreos locales Buenos Aires – Ushuaia – Buenos Aires
Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto en Buenos Aires
Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto en Ushuaia
3 noches de alojamiento en Buenos Aires
3 noches de alojamiento en Ushuaia
Desayunos diarios
Tour de la Ciudad de Buenos Aires
Tour al Parque Nacional Tierra del Fuego
Navegación a la Isla Lobos y Faro del Fin del Mundo
Impuestos aéreos
Impuestos hoteleros
Impuestos de salida de Costa Rica
Equipaje documentado (23kg)
Asistencia personalizada

No incluye

Extras en los hoteles y restaurantes
Tours no indicados en las descripciones anteriores
Equipaje de mano (10kg) en los vuelos internacionales
Entradas al Parque Nacional Tierra del Fuego (es más económico comprarlas en el parque)
Seguro de viaje (obligatorio para ingresar a Argentina)

Precios por persona

Hoteles	Sencilla	Doble	Triple	Niños
Categoría 3*	\$2,837	\$2,225	\$2,160	\$2,080
Categoría 3* Superior y 4*	\$3,275	\$2,430	\$2,310	\$2,285

Notas

Precios por persona expresados en dólares estadounidenses, válidos para viajar hasta diciembre del 2025. Son considerados niños de 3 a 5 años en la parte terrestre. Infantes 0-2 años gratis en la parte terrestre. Precios sujetos a disponibilidad y cambios sin previo aviso, las tarifas aéreas son dinámicas. Son de referencia y deben re-confirmarse al momento de reservar. Pueden variar en fechas especiales, feriados y fiestas patrias. Hay disponibilidad de hoteles en categoría superior, con un recargo, a solicitud de los pasajeros. Se requiere seguro médico viajero para ingresar a Argentina por disposición de las autoridades locales.



Descripción detallada del itinerario

DIA 01 SAN JOSE – BUENOS AIRES

¡Bienvenido a Buenos Aires!

Conocida como la París de Sudamérica, una ciudad vibrante, elegante y apasionada, cuna del tango y la cultura rioplatense. A tu arribo al Aeropuerto Internacional Ministro Pistarini (Ezeiza), serás recibido por tu anfitrión, quien estará esperándote para darte la bienvenida y asistirte en todo lo necesario.

Durante el traslado al hotel seleccionado, recibirás una orientación inicial sobre Argentina y los detalles de tu viaje. Será el momento perfecto para aclarar cualquier duda y comenzar a disfrutar del encanto porteño, su arquitectura majestuosa y su inigualable vida cultural. Alojamiento en Buenos Aires.

DIA 02 BUENOS AIRES (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Por la mañana daremos inicio al tour por la ciudad de Buenos Aires, un paseo que te permitirá descubrir toda la magia del lugar. Comenzaremos por Palermo, uno de los barrios residenciales más emblemáticos de la ciudad, el cual cuenta con parques, embajadas e importantes monumentos históricos.

Seguimos nuestro recorrido por Recoleta, uno de los barrios más exclusivos de la ciudad, donde podrás conocer el famoso Cementerio de la Recoleta, que es uno de sus grandes atractivos. Luego continuaremos por la glamourosa Avenida Alvear, recorreremos la Avenida 9 de Julio y desde aquí admirarás el Teatro Colón, una de las joyas mundiales de Opera y orgullo cultural de los porteños. Además, bordearemos el Obelisco para, ahora sí, llegar a la Plaza de Mayo para conocer su Centro Cívico, el cual lo forman la Casa de Gobierno (Casa Rosada), la Catedral Metropolitana y el Cabildo.

Más tarde, visitaremos el tradicional barrio de San Telmo, cuya mágica atmósfera y tradición, te hará retroceder en el tiempo. Ya estando en La Boca, podremos conocer donde se establecieron los primeros inmigrantes italianos, zona que es famosa por su pintoresca y colorida arquitectura. En este barrio haremos dos descensos, el primero en el Estadio de Boca Juniors, conocido como La Bombonera, y el segundo en Caminito, para que podás conocer la zona más atractiva y pintoresca del paseo.

Terminamos el recorrido en Puerto Madero, uno de los más importantes del país y lugar donde se encuentran los restaurantes más famosos de Buenos Aires. Al finalizar, te estaremos trasladando hasta la comodidad de tu hotel.
Alojamiento.

DIA 03 BUENOS AIRES – USHUAIA (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, te trasladaremos desde tu hotel al aeropuerto para que tomés tu vuelo local y a tu llegada a Ushuaia, al Aeropuerto Internacional Malvinas Argentinas, nuestro representante te estará esperando para llevarte a tu hotel.

Alojamiento en Ushuaia.

DIA 04 USHUAIA – PARQUE NACIONAL TIERRA DEL FUEGO, ISLA LOBOS & FARO DEL FIN DEL MUNDO (desayuno)

Por la mañana, comenzaremos nuestra travesía rumbo al Parque Nacional Tierra del Fuego, recorriendo un tramo de la emblemática Ruta Nacional N°3, que conecta los paisajes más australes con el corazón mismo de Argentina. En el camino, te sumergirás en la historia de los primeros habitantes europeos de estas tierras: los convictos del antiguo presidio de Ushuaia, cuyas huellas aún marcan el paisaje y la memoria de la región.

Ya dentro del parque, único en el país por proteger ambientes de montaña, bosque y costa marina en un solo ecosistema, iniciaremos nuestra exploración por algunos de sus escenarios más sobrecogedores. El primer punto es Bahía Ensenada, donde el horizonte se abre hacia la Isla Redonda y, al otro lado del Canal Beagle, se imponen los montes nevados de la Cordillera Sampaio, ya en territorio chileno. Un lugar que invita al silencio y a la contemplación.

Seguiremos hacia el Lago Roca, donde los colores intensos del bosque fueguino se funden con las aguas tranquilas del lago. Aquí realizaremos una caminata escénica hasta el Río Lapataia, pasando por senderos que ofrecen vistas únicas del Cerro Cóndor, cuyo punto más alto marca la frontera natural entre Argentina y Chile. Nuestra aventura continúa por los encantadores paisajes de las Lagunas Verde y Negra, donde haremos dos caminatas breves: una hacia un humedal de origen glaciar en plena formación y otra hasta un auténtico dique de castores, vestigio del curioso impacto de esta especie en el ecosistema fueguino.

El recorrido culmina en la mítica Bahía Lapataia, el final simbólico de la Ruta Nacional N°3 y uno de los puntos más icónicos del fin del mundo. Después de conectar con la inmensidad y la energía de estos paisajes, regresaremos a la ciudad con el alma renovada por la belleza salvaje de Tierra del Fuego, donde tendrás tiempo libre para almorzar y prepararte para la siguiente experiencia.

Por la tarde te espera una experiencia inolvidable sobre las frías y místicas aguas del Canal Beagle, donde naturaleza, historia y leyenda se entrelazan en un escenario único. Desde el puerto turístico de Ushuaia, embarcaremos en una navegación escénica rumbo a dos de los íconos más emblemáticos del fin del mundo: la Isla de los Lobos y el Faro Les Éclaireurs, conocido popularmente como el Faro del Fin del Mundo.

A bordo, un guía especializado te irá relatando la fascinante historia de estas tierras australes, sus antiguos habitantes y las hazañas de los primeros navegantes que se aventuraron por estas rutas solitarias.



La primera parada visual será en la Isla de los Lobos, hogar de colonias de lobos marinos que descansan sobre las rocas. Podrás observarlos muy de cerca mientras juegan, nadan o simplemente toman el sol, en una escena que combina lo salvaje y lo sereno de la vida patagónica. También visitaremos la Isla de los Pájaros, donde cormoranes, albatros y otras aves marinas ofrecen un espectáculo de vuelo y color sobre el agua.

El punto culminante de la navegación es la llegada al Faro Les Éclaireurs, una silueta roja y blanca erguida en medio del canal, rodeada de pequeños islotes y con el telón de fondo de las montañas nevadas. Aunque no es el verdadero “Faro del Fin del Mundo” de la novela de Jules Verne, este faro ha conquistado la imaginación de viajeros de todo el planeta y simboliza, como pocos lugares, el espíritu indómito del sur argentino.

Alojamiento.

DIA 05 USHUAIA (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Después de haber explorado los paisajes más emblemáticos de Ushuaia, tendrás el día libre para disfrutar la ciudad a tu propio ritmo. Es el momento ideal para pasear por el centro, recorrer sus tiendas de artesanías y degustar la gastronomía local en alguno de sus acogedores restaurantes, donde no puede faltar el cordero fueguino o la centolla recién salida del canal.

Si querés seguir explorando, podés visitar el Museo Marítimo, ubicado en el antiguo presidio, o subir al Glaciar Martial para disfrutar una caminata entre bosques y vistas panorámicas de la ciudad y el Canal Beagle. También tenés la opción de relajarte en un café con vista al puerto, mientras repasás todo lo vivido en este rincón mágico del sur del mundo. Ushuaia, con su mezcla de naturaleza, historia y hospitalidad, te ofrece un día para reconectar con el entorno... o simplemente con vos mismo.

Alojamiento.

DIA 06 USHUAIA – BUENOS AIRES (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, te trasladaremos desde tu hotel al aeropuerto para que tomés tu vuelo local y a tu llegada a Buenos Aires, al Aeropuerto Jorge Newbery, nuestro representante te estará esperando para llevarte a tu hotel.

Si ya recorriste los imperdibles de Buenos Aires y querés seguir explorando, tenemos opciones que te mostrarán el lado más auténtico y local de la ciudad. Podés pasear por barrios con identidad propia como Villa Crespo, Chacarita o Colegiales, donde el arte urbano, las librerías escondidas y los cafés de autor crean una atmósfera relajada, ideal para descubrir a pie.

Otra opción muy especial son las cenas a puertas cerradas: experiencias gastronómicas íntimas, donde chefs locales te reciben en espacios privados para ofrecerte platos tradicionales con un toque gourmet y una excelente selección de vinos. Además, te podemos reservar una cena con espectáculo de Tango en las mejores Casas de la ciudad.

Para los amantes de la cultura, hay recorridos literarios que siguen los pasos de Borges, Cortázar o Sábato por cafés notables, librerías antiguas y rincones cargados de historia. Si preferís una escapada fuera de la ciudad, podés disfrutar un día de campo en una estancia boutique cerca del Delta del Tigre o San Antonio de Areco, con asado, tradiciones gauchas y paisajes rurales.

Y si te atraen el arte y el diseño, te recomendamos explorar galerías independientes y tiendas de diseño en Palermo o en el Distrito de las Artes, donde se respira creatividad y talento local.

Finalmente, una navegación o paseo en kayak por el Delta del Tigre te permite conectar con la naturaleza a pocos kilómetros de la ciudad, rodeado de canales, vegetación exuberante y casas pintorescas.

Alojamiento.

DIA 07 BUENOS AIRES – SAN JOSE (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, te recogeremos en el hotel para realizar el traslado al aeropuerto local y así podás tomar tu vuelo de regreso a Costa Rica.

Vuelo Buenos Aires - San José.

Fin de nuestros servicios

¿Estás listo para reservar?

Envíanos un correo a info@getawaycompany.com con la siguiente información:

- Fechas en las que vas a realizar tu viaje.
- Número de pasajeros (si hay niños por favor enviarnos las edades que tendrán al momento del viaje).
- Número de teléfono de contacto.

Monto para reservar

\$1,175 por persona (el monto está sujeto al precio de los boletos y puede variar).
El saldo lo podés cancelar hasta un mes antes de la fecha de viaje.

Un Asesor de Viajes se comunicará con vos y posteriormente te enviaremos un correo de confirmación con la información detallada para que podás hacer efectiva tu reserva.

Si tenés alguna consulta o querés un paquete personalizado y a la medida, no dudés en escribirnos o llamarnos al 2245-4500.

¡Con Getaway Store tus próximas vacaciones
están a un click de distancia!

